

Perhutani Lawu Ds Gelar “Cangkrukan” Doa Bersama Kadivreg Jatim dan Mitra Kerja Penyadap di Ponorogo

Octavia Ramadhani - BEKASI.TELISIKFAKTA.COM

Feb 13, 2026 - 10:43



Lawu Ds (12/02/2025) - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds gelar “Cangkrukan” doa bersama Kepala Divisi Regional (Kadivreg) Perhutani Jawa Timur, Wawan Triwibowo dan mitra kerja penyadap getah pinus sekaligus memberikan santunan kepada anak yatim dan sembako ke penyadap di Tempat Wisata Tumpak Lego Hill, Kecamatan Ngrayun, Kabupaten Ponorogo, pada

Kamis (12/2/2026).

Kunjungan tersebut dilakukan dalam rangka meningkatkan sinergi dengan mitra kerja bidang getah di lapangan dan sedikit berbagi kepada anak yatim, Dalam semangat kebersamaan dan rasa syukur Kadivre Jatim Wawan Triwibowo hadir langsung di acara doa bersama dan temu penyadap di wilayah kerja KPH Lawu Ds. Kehangatan silaturahmi disambut langsung Administratur Adi Nugroho beserta jajarannya.

Wawan Triwibowo menyampaikan apresiasinya kepada jajaran KPH Lawu Ds yang telah menggelar doa bersama. Kegiatan ini menjadikan momentum silaturahmi antar manajemen dan para penyadap sebagai garda terdepan penyumbang getah pinus. Melalui doa bersama, kita memohon keselamatan, kelancaran produksi getah pinus, serta keberkahan dalam setiap langkah dalam pengelolaan hutan.

Saya sangat mengapresiasi dedikasi para penyadap sebagai ujung tombak produksi getah yang bangkit meningkatkan produksi getah pinus. "Inilah hasil dari semangat dan keseriusan dalam mengelola produksi hutan non-kayu. Usaha yang serius tidak akan pernah mengkhianati hasil. Jadi, ayo pacu terus semangat kerja demi kejayaan perusahaan. Jangan pernah puas dengan capaian hari ini, jadilah orang yang beruntung dan lebih baik dari hari kemarin bahkan harus di tahun 2026 "Wajib Lebih Baik," tegasnya.

Sekali lagi Wawan menambahkan apresiasi kepada para penyadap dari masyarakat desa hutan yang menjadi mitra kerja [Perhutani](#). "Para penyadap memiliki peran besar dalam menyumbangkan hasil produksi getah pinus ke Perhutani dan ikut menjaga keamanan serta kelestarian hutan selama ini," ungkap Wawan.

Sementara itu, Administratur Perhutani KPH Lawu Ds, Adi Nugroho, menyambut baik wejangan, dukungan, dan arahan dari pimpinan kadivre Jatim. Giat doa bersama dan temu penyadap adalah bagian proses untuk menyempurnakan ikhtiar, memohon kepada Allah SWT agar semua karyawan Perhutani, penyadap diberi kesehatan, kemudahan dan kelancaran untuk semua urusan. khususnya buat produksi getah pinus tahun ini semoga diberi cuaca yang baik, mendukung sehingga hasilnya bisa maksimal dan yang pasti harapannya kinerja 2026 "Wajib Lebih baik," tegasnya.

Selain kegiatan pembinaan kepada penyadap, Wawan Tri Wibowo di dampingi Adi Nugroho juga menyerahkan paket sembako dan kaos kepada para penyadap sebagai motivasi untuk lebih semangat dalam menyadap dan untuk saling berbagi. Sebagai wujud kepedulian sosial kegiatan Cangkrukan doa bersama dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada anak yatim piatu masyarakat sekitar hutan dan keluarga penyadap.

Rangkaian "Cangkrukan" kebersamaan ini menjadi penguat semangat untuk terus menjaga hutan dan meningkatkan produksi getah pinus serta kesejahteraan masyarakat. mohon bantua doa dari anak yatim semoga pekerjaan di tahun 2026 selalu lancar dan dipermudah dalam pencapaian target serta doa untuk kejayaan Perum Perhutani," tutupnya.

Mingun penyadap rph ngrayu, Yanto rph bungkal mewakili penyadap, mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan doa bersama juga pembinaan ini. "Dengan kegiatan ini, kami dapat menambah ilmu pengetahuan dan motivasi bagi para penyadap getah pinus. Terima kasih atas pemberian paket sembako dan kaos," ucapnya.

"Kami siap mendukung semua kegiatan Perhutani dan siap menyukseskan produksi terutama di bidang sadapan getah pinus, serta siap melestarikan hutan," pungkas Mingun dan Yanto. @Red.